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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CLAUSURAN CASINO Y BURDEL EN GALINDAS 
Clausuró el gobierno municipal de Querétaro una casa que operaba como centro clandestino de apuestas y como 
"aparente" punto de trata de blancas, en el fraccionamiento Galindas, informó el Secretario de Gobierno del 
Municipio de Querétaro, Apolinar Casillas Gutiérrez. (DQ, principal) 
 
EUQ: CLAUSURAN UN CENTRO DE APUESTAS Y DE TRATA 
En la colonia Galindas del municipio de Querétaro se clausuró un centro clandestino de apuestas y aparente trata 
de blancas, luego de que se realizará un operativo de Seguridad pública y la dirección de inspección y vigilancia. 
(EUQ, principal) 
 
N: ABASTECE AGUA 
Comunidades de Peñamiller recibieron agua potable mediante el sistema hidráulico entregado ayer por el 
gobernador Francisco Domínguez, con una inversión de 54 mdp. (N, principal) 
 
AM: DÍA DE MUERTOS DEJARÁ 70 MDP POR TURISMO 
En la capital queretana, se estima un registro de 27 mil 500 turistas-noche y una derrama económica cercana a 70 
millones de pesos durante el fin de semana de Día de Muertos, aseguró el titular Secretaría de Turismo del 
Municipio de Querétaro, Gerardo Cuanalo Santos. (AM, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SISTEMA DE AGUA POTABLE EL PORTUGUÉS BENEFICIARÁ A MÁS DE 3 MIL HABITANTES DE LA SIERRA 
El gobernador Francisco Domínguez encabezó la puesta en marcha del sistema de agua potable El Portugués, en el 
municipio de Peñamiller, para el cual se aplicó una inversión por 54.10 mdp, y aseguró que este recurso no sólo es 
un derecho, sino también salud. El sistema beneficia a más de tres mil 100 habitantes de 10 comunidades, gracias a 
13.16 kilómetros de conducción que se obtienen a través de 6 estaciones de bombeo con 10 tanques de 
almacenamiento. (EUQ, AM, CI, ADN) 
 
SOLICITARÁ PANCHO A SLIM INCREMENTAR COBERTURA TELEFÓNICA EN LA SIERRA 
Por Fabiola Mendoza 
Luego de que una ciudadana de la comunidad de El Portugués en Peñamiller solicitara al gobernador Francisco 
Domínguez que los apoyaran para contar con red celular en la zona, el mandatario manifestó que gestionará esta 
petición ante el empresario Carlos Slim, pues lo verá en próximos días. (ADN) 
 
SEDEQ ESTIMA AUMENTO DE 2.6 % EN SU PRESUPUESTO 
Por Gonzalo Flores 
Se estima que el próximo año, el presupuesto en educación para el estado incremente 2.6% con relación a lo que se 
ejecuta en 2019, además de que no se prevén recortes de ningún tipo en el rubro, aseguró Alfredo Botello Montes, 
titular de la SEDEQ. La propuesta de presupuesto ya fue enviada a la Secretaría de Finanzas estatal, para integrarla 
al presupuesto que se construye para el próximo año para toda la Administración pública estatal y que será 
presentado a la Legislatura local para su análisis. (AM) 
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INICIA QUERÉTARO PARTICIPACIÓN EN EL TIANGUIS DE PUEBLOS MÁGICOS EN PACHUCA, HIDALGO 
Amealco, Bernal, Cadereyta, Jalpan, Tequisquiapan y San Joaquín, inician hoy su participación en el Tianguis de 
Pueblos Mágicos que se realiza del 24 al 27 de octubre en la ciudad de Pachuca Hidalgo. Hugo Burgos, titular de la 
SECTUR, refirió que Querétaro participa en este evento con la intención de mostrar lo mejor que tienen para 
ofrecer los 6 Pueblos Mágicos en la entidad, además de buscar estrechar relaciones con empresas turísticas de 
alcance nacional y establecer alianzas para impulsar la promoción turística de los mismos. (EUQ, ESSJR, AM, N) 
 
OPORTUNIDAD PARA LAS PYMES 
Marco del Prete, titular de la SEDESU, realizó la inauguración del foro de logística y Comercio Exterior, en donde 
destacó la importancia de la capacitación dado que se acerca oportunidades para las Pymes y se permite el 
crecimiento y fortalecimiento del sector. (N) 
 
BENEFICIARIOS DEL SEGURO POPULAR MIGRARÍAN AUTOMÁTICAMENTE AL INSABI: SESEQ 
Julio César Ramírez Argüello, titular de la SESEQ, dio a conocer que algunas de las reformas que están en puerta en 
materia de salud podrían generar que los beneficiarios que actualmente recibían atención médica a través del 
Seguro Popular se incorporen de manera automática al Instituto de Salud para el Bienestar, que iniciará 
operaciones el 2 de enero de 2020. (N, ADN) 
 
REHABILITARÁN LOS CENTROS DE SALUD HASTA EL 2020 
Por Marittza Navarro 
Julio César Ramírez Arguello, titular de la SESEQ, dijo que los 281 mdp que se invertirán en los centros de salud se 
aplicarán hasta el 2020, como parte del ejercicio fiscal que se aprobará en el presupuesto de egresos. Agregó que el 
dinero será usado para las 198 clínicas que se van a rehabilitar. (EUQ) 
 
YA SON 35 CASOS DE DENGUE 
Por Cecilia Conde 
Hasta esta semana ya se han registrado 35 casos de dengue en Querétaro, confirmó el secretario de Salud, Julio 
César Ramírez Argüello, quien dijo que diez son locales y 25 importados de otras entidades. “Es lo que les dijimos a 
inicios de año que iba a haber incremento y llevamos hasta el último corte, los cortes lo hacen los viernes y 
sábados, llevamos 35 pacientes”, indicó. (DQ) 
 
CENTROS DE SALUD AL 100 
Por Diego Rivera 
El Poder Ejecutivo planea dejar los 198 centros de salud de la entidad al 100% en operación e infraestructura, 
informó el Secretario de Salud, Julio Ramírez. El funcionario estatal aseguró que ya están llegando los recursos y 
material desde la federación. (N) 
 
CANACINTRA DARÁ 10 MIL COMPUTADORES A UNIVERSITARIOS 
Directivos de 22 universidades, 11 centros de investigación y 5 clusters, firmaron con la CANACINTRA una Carta 
de Colaboración Intersectorial, para hacer de Querétaro el estado de mayor desarrollo tecnológico del país. El 
arranque de este ambicioso proyecto, fue hecho por Alfredo Botello Montes, titular de la SEDEQ, quien reiteró todo 
el apoyo a los industriales queretanos y señaló que el mayor reto es la generación de más ingenieros para 
responder a las necesidades de las empresas. (DQ) 
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BAJA DISPONIBILIDAD DE AGUA  
Por Diego Rivera 
Enrique Abedrop, vocal de la CEA, dio a conocer que en Querétaro tenemos agua para los próximos 72 años y que 
en la zona metropolitana está la menor disponibilidad. Indicó, que antes se creía que equilibrio entre gasto de agua 
y la captación estaba en los 138 millones de metros cúbicos, pero no es así. (N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
‘LUPITA’ MURGUÍA Y MAURICIO KURI ACUDEN A FORO 
En las instalaciones del Campus Cadereyta de la UAQ, se realizó el quinto Foro de Rendición de Cuentas de 
Legisladoras y Legisladores del estado de Querétaro organizado conjuntamente entre la máxima casa de estudios 
de la entidad y el INE, con la participación en esta ocasión de los senadores María Guadalupe Murguía Gutiérrez y 
Mauricio Kuri González, ambos del PAN. (AM, DQ) 
 
VECINOS DENUNCIAN IRREGULARIDADES EN SU COLONIA AL DIPUTADO DORANTES 
El reloj marcaba las 09:00 horas y vecinos de la colonia Jardines de Santiago ya se encontraban reunidos en la calle 
Santiago del Oeste para denunciar las necesidades en obras públicas y señalética al diputado local del PAN, Agustín 
Dorantes Lámbarri, quien realizó un recorrido ciudadano antes de rendir su primer informe de actividades 
legislativas. El diputado llegó con su equipo de trabajo y comenzó a escuchar las necesidades de los colonos. (AM) 
 
PIDEN MARMOLEJO Y CAREAGA RECURSOS PARA TELEBACHILLERATOS COMUNITARIOS 
En el país hay más de 3 mil 306 planteles de telebachilleratos comunitarios; en Querétaro se tienen 26 que 
atienden a más de 2 mil 600 alumnos, por lo que se buscará que gobierno federal garantice un recurso para que 
sigan funcionando. (AM, N, ADN) 
 
ANALIZAN MEDIDAS PARA INHIBIR VIOLENCIA A MUJERES 
Por Khalid Osorio 
La diputada Beatriz Marmolejo dijo que las medidas para prevenir la violencia contra las mujeres necesitan estar 
acompañadas de presupuesto para ejecutarse, por lo que la próxima semana se realizarán conversatorios para 
actualizar la Ley Estatal de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en los que la legisladora participará 
junto a sus homólogas Abigail Arredondo y Fabiola Larrondo. (AM) 
 

MUNICIPIOS 
 
CLAUSURAN CASINO CLANDESTINO EN RESIDENCIAL GALINDAS 
Ayer casi a la media noche, inspectores de la dirección de comercio y espectáculos y de Protección Civil Municipal 
de Querétaro actuaron en consecuencia y al no contar con ningún tipo de permiso en el inmueble ubicado en la 
calle Escaramuza, se procedió a la clausura inmediata. (N) 
 
APLICARÁN 930 MIL PESOS PARA OBRAS EN EJIDO MODELO 
Más de 930 mil pesos aplicados en obras de carácter social para la colonia Ejido Modelo, informó el gobierno 
municipal capitalino. Estas acciones por parte del municipio de Querétaro son para apoyar con más y mejores 
servicios básicos a la población que más lo requiere, dijo el Secretario de Desarrollo Humano y Social, Arturo 
Torres. (EUQ) 
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¡PREPÁRATE, HABRÁ FESTIVAL DEL DÍA DE MUERTOS EN LA CAPITAL! 
Con el objetivo de presentar y preservar las tradiciones, la Secretaría de Cultura el Municipio de Querétaro 
realizará el Festival del Día de Muertos del 27 de octubre al 3 de noviembre de este año. La titular de la 
dependencia, Andrea Avendaño Macedo, informó que participarán más de 130 artistas locales y nacionales, en 64 
actividades, en las siete delegaciones del municipio. (DQ, N, EUQ) 
 
OTORGAN PERMISOS PARA COMERCIO EN EL CENTRO 
Por Gonzalo Flores 
Se otorgaron 573 permisos por parte de la Administración municipal para comercio en vía pública entre el 27 de 
octubre y el 2 de noviembre por la temporada de Día de Muertos, los cuales estarán distribuidos en diversos 
puntos de la ciudad, principalmente en el Centro Histórico, informó el titular de la Secretaría de Gobierno 
capitalina, Apolinar Casillas Gutiérrez. (AM) 
 
ALISTAN SISTEMA MUNICIPAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES EN EL 
MARQUÉS 
Con el objetivo de adoptar medidas de protección especial para menores que se encuentran en situación de 
vulnerabilidad y garantizar los derechos humanos de la infancia, y la adolescencia, se aprobó en Sesión Ordinaria 
de Cabildo el SIPINNA. Rodrigo Mesa Jiménez, secretario del Ayuntamiento, refirió que es una ley de aplicación a 
nivel nacional que obliga a los municipios y a los estados a generar esquemas de protección para los menores de 
edad y adolescentes que busca crear instrumentar e impulsar políticas públicas que favorezcan a este sector. (EUQ, 
AM, N) 
 
RETIRAN OFICINA DE PROFECO EN SJR 
Por Khalid Osorio  
El titular de la Profeco, Ricardo Sheffield, confirmó que no habrá una Oficina de Defensa del Consumidor en San 
Juan del Río, pues no es una de las 36 principales zonas comerciales en los que la dependencia contempla 
establecer oficinas. Agregó que podrán instalar un módulo de atención, si se brindan las condiciones necesarias 
como el inmueble adaptado para operar y sin costo para el organismo federal. (AM) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
GANADO ILEGAL AFECTA GRAVEMENTE AL SECTOR 
El presidente de la confederación Nacional Campesina, Jesús Ramírez, externó la precaución que existe entre el 
sector pecuario de la entidad, tras el ingreso de forma ilegal de ganado de Centroamérica. Solicitó al Gobierno 
Federal mayor vigilancia en las zonas fronterizas del sur del país. (DQ, ESSJR) 
  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Evidencian ausencia de Jiménez. Nos cuentan que ayer se llevó a cabo el ejercicio de rendición de cuentas que 
organizó la UAQ en el campus de Cadereyta. Únicamente estaban convocados los tres senadores queretanos. 
Ninguna sorpresa se dio en el evento, pues únicamente llegaron a la cita los panistas Mauricio Kuri y Guadalupe 
Murguía. El morenista Juan José Jiménez brilló por su ausencia, aunque eso se sabía desde hace algunas semanas 
que iba a pasar. Lo que llamó la atención, nos dicen, es que la UAQ como instancia organizadora evidenció la 
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ausencia de don Juan José al colocar la silla que le correspondía, la cual lució vacía durante el encuentro. 
Industriales apoyan a estudiantes universitarios. Ayer, nos cuentan, se firmó un importante convenio, cuya 
operación estuvo a cargo del secretario de Educación del gobierno del estado, Alfredo Botello Montes. La 
Canacintra que preside Jorge Rivadeneyra Díaz, nos dicen, a través de este convenio, firmó una carta de 
colaboración con 22 universidades, 11 centros de investigación y cinco clústeres. Uno de los compromisos 
establecidos, nos comentan, es que las industrias queretanas otorgarán computadoras a 5 mil universitarios, las 
cuales se entregarán con facilidades de pago, con la meta de beneficiar a 10 mil estudiantes. (EUQ 2) 
 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
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